

## Augusto Hidalgo, alcalde de Las Palmas de Gran Canaria

Nuestra ciudad quiere ser la avanzadilla de Africa en Europa y el puente europeo hacia ésta. Como señala el periodista especialista en África, y Premio Canarias de Comunicación, Pepe Naranjo, una ciudad que: "ha elegido ser puente antes que muro". Esta ciudad, por su especial localización, sus infraestructuras y, sobre todo, por su seguridad, se ha convertido en una importante plataforma logística de ayuda y cooperación con África.

Esta institución, desde que abriera sus puertas en 2007, supone un puente de permanente comunicación e intercambio cultural, económico y social con los países de África y sus representantes, que encuentran entre estas paredes un lugar familiar al que pueden considerar casi como un hogar.

Como patrono de esta institución, el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria no puede más que mostrar su alegría y orgullo porque Casa África haya alcanzado las cotas más altas de representatividad y reconocimiento por parte de gobiernos, organizaciones no gubernamentales, empresas y organismos humanitarios en sus diez años de trabajo y estancia en esta ciudad.